

## JUAN FRANCISCO MARTINEZ MEDEL

Originario de la ciudad de Toluca, Estado de México, iniciando sus estudios musicales a la edad de 8 años con el maestro Emilio Hernández al mismo tiempo inicia tomando clases dentro del programa Orquesta Esperanza Azteca donde sus maestros fueron Luis Manuel García y Augusto Carrón, donde se realizan varias presentaciones como en el Festival Quimera, esto hasta la edad de 12 años. Posteriormente inicia sus estudios en el Conservatorio de Música del Estado de México con el Maestros Luis Pedro Berrios y Luis Antonio Vital. Culmina en el conservatorio sus estudios de bachillerato en el conservatorio para luego ingresar a la escuela Ollin Yoliztli donde cursa un año para después volver a terminar la licenciatura en el Conservatorio de Música del Estado de México en el año 2021.

Ganó el primer lugar en el Concurso Interno "Lazlo Frater" en el año 2021.

Asistió a cursos y clases magistrales con maestros como William Harvey, Rachel Barton Pine, Angelica Olivo, Vera Voulkova.

Participo en la orquesta esperanza azteca en conjunto con la OAcademy en la edición del año 2023 y 2025, y también el festival internacional de música de Guadalajara en el año 2023. Actualmente toma clases de perfeccionamiento artístico con el maestro Luis Antonio Vital.

En el año 2017 fue aceptado como integrante de la Orquesta Filarmónica Mexiquense en la sección de primeros violines bajo la dirección de Gabriela Alatriste. Ha participado como invitado en orquestas como: Orquesta Sinfónica del Estado de México, Orquesta Filarmónica de Toluca, entre otras. En febrero del 2025 ingresa a la Orquesta Filarmónica de Toluca a la actualidad.

Ha trabajado bajo la dirección de directores como: Enrique Bátiz, Rodrigo Macias, Gabriela Alatriste, Enrique Patrón de Rueda, Gerardo Urban, entre otros.

Fue integrante del cuarteto Spitze el cual desde el 2022 pertenece al elenco artístico de la Universidad Autónoma del Estado de México donde se ha presentado en diferentes eventos dentro de las instalaciones de la Universidad. Este cuarteto también se ha presentado en festivales como Festival Quimera, Alfeñique, Antioquia y algunos otros, actualmente da clases de violín de forma privada, también ha impartido clases eventualmente en el Conservatorio de Música del Estado de México.